

"LA SEGUNDA" - sábado 4 de septiembre de 1971.

# CLIMA DE TERROR EN ENTRE LAGOS

■ OSORNO (Por Pablo Honorato, enviado especial).—

Los pobladores de la villa de Entre Lagos se sienten atemorizados por las actividades de los ocupantes ilegales del fundo Rupanco, que se encuentran atrincherados en el interior del predio, impidiendo el acceso a él a toda persona extraña al grupo. Según ha trascendido, dichos ocupantes forman parte del Movimiento Campesino Revolucionario (MCR), dirigido por estudiantes del Centro Universitario de Osorno, militantes del MIR.

La tensión se ha agravado en la zona como consecuencia del atentado perpetrado por tres ocupantes del fundo contra la modista Edith Garcés, de 20 años, a la cual pretendieron violar. La muchacha fue atacada por tres sujetos cuando se dirigía a su casa en un sector despoblado y luego de derribarla, le taparon la boca con barro y procedieron a desnudarla. Sin embargo, ante los gritos angustiados de la víctima se hicieron presentes varios vecinos que le prestaron auxilio, iniciándose de inmediato una batalla campal con palos y piedras. Los atacantes lograron darse a la fuga.

Pero momentos más tarde, los mismos sujetos volvieron al lugar acompañados de varios más y procedieron a apedrear las casas, rompiendo los vidrios de las habitaciones. Sin embargo, durante la acción fueron detenidos dos de los atacantes por los propios vecinos, que los entregaron

luego a carabineros del Regtén de Rahue. Posteriormente, los funcionarios policiales pusieron a los detenidos a disposición del magistrado del Primer Juzgado del Crimen de Osorno, Mario Rojas Díaz, para iniciar el sumario correspondiente. Sin embargo, hasta el mediodía de hoy se desconocía el nombre de los detenidos.

El juez Rojas Díaz, interro-

gó hoy a las 11 horas a los dos ocupantes del fundo Rupanco, pero no trascendió el resultado del Interrogatorio.

El magistrado dio a conocer también que hasta el momento no ha dado orden de desalojo del fundo Rupanco, ya que espera el resultado de los decretos de investigación entregados hace varios días, tanto a Carabineros como a Investigaciones, sin que hasta ahora haya recibido informes sobre los resultados de estas pesquisas. Agregó que han llegado hasta el Primer Juzgado tres denuncias por ocupación ilegal del fundo y una querrela criminal por el mismo motivo.

Los propietarios de fundos de la zona han hecho presente esta situación al Intendente de la provincia, Guido Asen-

jo, sin que hasta ahora hayan actuado las autoridades de Gobierno para resolverla. Los dirigentes de los agricultores sostienen que el fundo ha sido ocupado por miembros del Movimiento Campesino Revolucionario, dirigido por el Mir, y se han apoderado de todas las instalaciones, colocando barricadas en los accesos al predio. Han solicitado el desalojo de los ocupantes ilegales.

Han señalado al mismo tiempo que allí puede producirse una situación explosiva, ya que si no actúan las autoridades, serán ellos mismos los que practicarán el desalojo de los ocupantes ilegales. Han identificado a los miristas "El Chino", "La Vieja" y "La Mirta", como los cabecillas de esta toma.